

**Protokoll der FSVV
der Fachschaft Religionswissenschaft
am 22. Juni 2021**

Anwesende: 6

Anwesende des FSR: Jovi, Sonja, Ennie

Sitzungsleitung: Jovi

Protokollführung: Paul

Moderation: Amelie

Beginn: 18:30

Ende: 19:42

Hinweis: Bedingt durch Ausgangsbeschränkungen findet die Sitzung via Sprachchat statt.

TAGESORDNUNG

TOP 1 Begrüßung

Jovi begrüßt die Teilnehmenden. Mit 3 von 3 Mitgliedern des Fachschaftsrats ist die Beschlussfähigkeit bei Finanzanträgen gegeben.

TOP 2 Bestätigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird verlesen und per Akklamation bestätigt.

TOP 3 Bestätigung von Protokollen

Das Protokoll vom 8.6.21 wird per Akklamation bestätigt.

TOP 4 Bestimmung der nächsten Sitzungsdienste

Sitzungsleitung: Sonja

Protokollführung: Jovi

Moderation: Ennie

TOP 5 Anfragen an die Fachschaft

5.1. "Kartenbrudi": Karteikarten-Gutscheine

Das studentische Start-Up „Kartenbrudi“ wirbt für die automatische Erstellung von Karteikarten aus Vorlesungsfolien. Angeboten werden Gutscheincodes für dreimal 100 fertige Karten, die die Fachschaft unter den Studierenden des Studiengangs verlosen könnte.

Die Anwesenden stimmen darin überein, dass keine hinreichende Relevanz für das Fach Religionswissenschaft in HD gegeben ist. Das Angebot wird daher nicht geteilt.

5.2. Interkulturelle Sensibilisierung für Tutor*innen am 5. und 12. Juli 2021

Bei Interesse kann eine Anmeldung unter welcome+success@zuv.uni-heidelberg.de erfolgen.

Da davon auszugehen ist, dass die Mail ohnehin sämtliche Studierende erreicht hat, erscheint ein Teilen nicht notwendig.

TOP 6 Aus Stura, IRW & Fakultät

6.1. Bericht aus der 133. StuRa-Sitzung

Jovi berichtet.

6.2. Fachschaftsvernetzungstreffen

Das Treffen findet am 22.06. (dem heutigen Abend) von 19 - 21 Uhr statt. Es soll um den Austausch von Ideen für die Gewinnung neuer Mitglieder und von Konzepten der Öffentlichkeitsarbeit gehen. Weitere Informationen sind unter <https://www.stura.uni-heidelberg.de/2021/05/28/fachschaftsvernetzungstreffen-das-ganz-grosse/> abzurufen.

Die Anwesenden nehmen die Informationen zur Kenntnis.

6.3. Aktuelles zur Latinums-Frage

Der neueste Sachstand wird zur Kenntnis genommen.

6.4. Bericht aus der Fachratssitzung

Es sollen Möglichkeiten zur anonymen Rückmeldung und Evaluation eruiert werden. Amelie wird diesbezüglich eine Mail formulieren.

TOP 7 Aus Fachschaftsalltag & Arbeitskreisen

7.1. Umverteilung von fachschaftsrelevanten Aufgaben

Sonja wird in naher Zukunft den Studiengang verlassen, sodass ihre bisherigen Aufgabenfelder neu verteilt werden müssen. Die Anwesenden einigen sich vorläufig auf Folgendes:

- * FSR: Wahlen wurden abgehalten, Veröffentlichung der Wahlergebnisse steht noch aus
- * Finanzen (+QSM): Jovi
- * Instagram: Ennie
- * Mail: Ennie
- * Discord: Malte
- * Großmarktkarte: Amelie

7.2 Foto der aktuellen Besetzung für die Homepage

Ein Foto wird aufgenommen, damit die Homepage wieder die tatsächliche Besetzung der Fachschaft widerspiegeln kann.

TOP 8 Verabschiedung